

INFORMATIQUE : Jfrog installe son siège européen à proximité de Toulouse

L'éditeur américain [JFROG:810589838] installe son siège social européen à Tournefeuille (31), à proximité de Toulouse. Il est supervisé par le Directeur Exécutif Europe, Arnaud Ladrière. Le nouveau bureau toulousain servira de tête de pont européenne à JFrog, permettant à la société de poursuivre son développement international et d'être au plus près de ses clients européens. Jfrog édite des outils et des technologies spécialisés dans l'optimisation de la productivité des cycles de développement logiciel. www.jfrog.com